



くすのき



創刊号
H25年2月発行

青少年センターから補導員さん向けに通信を発行します

立春を過ぎたとはいえ、厳しい寒さが続いています。補導員の皆さまには、日ごろから補導活動をはじめとして青少年の健全育成活動にご尽力いただき感謝申し上げます。

さて、当センターの補導員約100名が、互いに情報を共有し、地域の青少年の健全育成活動にあたっていただけるよう、センター通信「くすのき」を発行することにしました。月1回の発行をめどとしますが、市内の青少年の状況、補導活動の様子等をお知らせしていきたいと思ひます。よろしくお願ひいたします。

出前講座への参加ありがとうございます

昨年10月より補導員向けの出前講座「ケータイの危険から子どもを守ろう」を各地で実施しています。2月9日をもって、市内全地区での開催となります。皆さまご参加いただき、本当にありがとうございます。

インターネットを通じたトラブルが増えています。インターネットが危険というわけでは決してありません。インターネットの技術は、もともと利益を追求したり、他人を陥れたりするために開発されたものではありません。むしろ多くの人が便利になるように、無償で提供されているものの方が多いように思ひます。さらに、これだけ普及したインターネットを使わないようにすることも難しいでしょう。ネットいじめや誹謗中傷のようなトラブルの原因は、利用者側の未熟さ、円満な人間関係を形成するための能力が未発達だったためと考えられます。インターネット時代だからこそ思いやりの心を育てていくことが重要です。

二月は「家庭の日」県民運動強調月間です
スローガン「親と子の対話がつくるよい家庭」



塩津公民館での出前講座の様子

3月の補導予定

- 大塚班 15日(金)18:00 大塚公民館
- 三谷班 8日(金)18:00 東部市民センター
- 蒲郡班 日時未定
- 中部班 15日(金)17:30 中部中学校
- 塩津班 8日(金)18:00 塩津公民館
- 形原班 8日(金)18:30
- 西浦班 8日(金)16:20 西浦駅

よろしくお願ひします



編集後記

クスノキは皆さまご存知のとおり、蒲都市の木です。さて、この木から作られる樟脳は、防虫剤、医薬品などとしても利用されてきました。樟脳にはカンフル剤という呼び名もあります。カンフル剤は、強心剤として使用されていたこともあり、だめになりかけた物事を蘇生させるのに効果のある措置という意味もあります。また、「補導」には、まちがった方向へ進みそうな者に忠告を与えて指導することという意味があります。この2つに共通点を感じたのは、私だけでしょうか？

